



Tensión ante la flota pesquera paralizada

Empresarios alegan que pierden menos con barcos frenados

QP La flota de la pesca industrial lleva más de seis meses paralizada casi en su totalidad, debido a que los empresarios aducen altos costos y problemas de rentabilidad, particularmente en la pesca costera de corvina. En momentos en que comienza la zafra de mayor actividad, el gobierno trabaja contra reloj en

una solución que permita volver al mar, con más de 2.000 empleos en juego. Mientras que los trabajadores denuncian ser "rehenes" de un "lock out patronal", las empresas alegan que sin reestructura su sector es "inviabile". El gobierno había llegado a un preacuerdo con las cámaras de la industria para otorgar medidas provisorias

que permitieran "capear el temporal" durante este año y, en ese lapso, discutir reformas más a mediano plazo. El miércoles estaba pautada una reunión tripartita en el Ministerio de Trabajo, pero se suspendió ante la conflictividad en las calles. Parte del debate es la redacción de un nuevo convenio colectivo, en un sector donde

casi todos los trabajadores cobran "a la parte" y hay varios meses de "temporada baja". Un jerarca del gobierno señaló que Uruguay hace años no completa la cuota de captura de corvina en las aguas compartidas con Argentina, dejando esos recursos a merced de ser explotados por productores de ese país.

QUÉ PASA / A2-3

EN ESTE NÚMERO

Un 10% más de vehículos 0 km

Son las ventas en los primeros cinco meses. En total, 24.322 unidades.

ECONOMÍA / A9

Lustemberg y el gasto

"Hay un sesgo proadulto en el gasto público social", dice diputada del Frente.

NACIONAL / A6

Peñarol visita a Wanderers

Arranca el Intermedio: el mirasol pone lo mejor en el Viera, desde las 17:30.

OVACIÓN / C2

NUEVO ROSTRO EN LA TV

El actor Pablo Turturiello se estrena en Canal 12 en la nueva temporada de "La máscara".

SÁBADO SHOW / 8-11



Diosdado, la sombra de Corina

Recorre Venezuela tras la líder inhabilitada y el candidato opositor.

INTERNACIONAL / B4

EL TIEMPO

MIN. 13° MAX. 25°



Algo nuboso y nuboso.

ASTESIANO Y LOS CHATS

Fossati desata réplicas en cadena

La exfiscal y actual candidata en listas del Partido Nacional, Gabriela Fossati, agitó ayer el debate político. "Si mañana vienen a buscar mi teléfono, lo piso y lo rompo bien", sentenció en referencia a las pesquisas que se hicieron —y las que no— sobre el móvil del presidente Lacalle. "Yo si fuera presidente, con todo lo que está pasando, le aconsejo que no dé su teléfono". El FA cuestionó las declaraciones. Y en el Partido Colorado también hubo repercusión. Andrés Ojeda dijo que está de acuerdo con Fossati. "Hoy la Fiscalía no da garantías". Gabriel Gurméndez respondió que estaba 100% en desacuerdo. "Si hay una investigación judicial, uno tiene la obligación de colaborar".

NACIONAL / A5



Gabriela Fossati.

INCAUTACIONES 2024

Piratería por valor de US\$ 2,9 millones

En lo que va del año 2024, la Dirección de Aduanas se incautó de mercadería falsificada por valor de US\$ 2,9 millones en 11 procedimientos. En todo 2023 las incautaciones habían alcanzado a US\$ 4,4 millones en 13 procedimientos. Según un comunicado de la Cámara de Lucha contra la Piratería y el Contrabando, la evolución de las incautaciones de productos falsificados ha sido fluctuante: en 2020 se incautaron US\$ 4,6 millones, en 2021 fueron US\$ 2,1 millones y en 2022 US\$ 2,5 millones. En cuanto a los productos, en lo que va de 2024 se han incautado 170 mil, especialmente juguetes, tecnología y vestimenta.

ECONOMÍA / A10

▶▶ EL JUGADOR DE PEÑAROL COMPARECIÓ AYER ANTE LA UNIDAD DE VIOLENCIA EN EL DEPORTE



ESTEFANIA LEAL

Granger declara hoy en Fiscalía

Tras sus gestos amenazantes a Santiago Vidal en la segunda final entre Aguada y Peñarol por la Liga Uruguaya, Jayson Granger declaró ayer ante la Unidad de Violencia en el Deporte del Ministerio del Interior. Hoy, pasadas las 13, prevé declarar en Fiscalía. Granger pidió disculpas en su cuenta personal de X. "No estoy

acostumbrado a lidiar con el racismo y ciertas situaciones que no deberían darse adentro de una cancha de basketball, es algo que nunca viví en mis 20 años como profesional. A pesar de todo, no justifica mis faltas de respeto y mi salida de tono. Pido disculpas a los aficionados y a mi familia", concluyó.

OVACIÓN / C9

Brecha de precios con Argentina subió en mayo

Se frena la reversión: bajó de 180% en setiembre a 50% en marzo. Y ahora está en 59%



Argentina había pasado de estar "baratísima" a estar "algo barata" para los uruguayos en los últimos meses. Sin embargo, esa reversión de la brecha de precios con el vecino se frenó. El Indicador de Precios Fronterizos (IPF) que elabora la Universidad Católica Campus Salto, mostró un

aumento de la brecha de precios entre Uruguay y Argentina en mayo, luego de tres mediciones consecutivas a la baja. El IPF refleja las diferencias de precios de una canasta representativa de bienes transables entre las ciudades fronterizas de Salto y Concordia. Para ello, relevan el precio de 60 artícu-

los en grandes superficies y tiendas de referencia. "El indicador muestra que (...) adquirir la canasta en Concordia es 37% más barato en relación con Salto. Desde la perspectiva de Concordia, el indicador muestra que Salto está 59% más caro", señala el informe divulgado ayer.

ECONOMÍA / A9

POZOS ACUMULADOS **SORTEO: 09/06/2024**

\$ 147.500.000

▶ ORO \$ 59.100.000 ▶ REVANCHA \$ 88.400.000 **POZOS APROXIMADOS**

www.labanca.com.uy
Prevenición y ayuda al juego patológico.
0800-2000 Línea de atención gratuita.
Juegue Responsablemente

BROU RECOMPENSA		DÓLAR e BROU		DÓLAR		EURO		ARGENTINO		REAL		7 730989 522134	
COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA
38,30	39,80	37,80	40,30	39,85	44,79	0,02	0,20	6,70	8,40				